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後援会討議資料
・・・ひと 家族 地域 が 輝くとやま に・・・・・・ひと 家族 地域 が 輝くとやま に・・・

　皆さまがたには、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　おかげさまで、議員３期目も元気に働かせていただいております。
　常任委員会においては、教育委員会や商工労働部、農林水産部などを所管する経済
教育委員会に所属することになりました。また、会派では幹事長として会派や議会
運営全般に携わっています。
　富山市は豊かな自然の恵みや全国に誇れる食資源、高い水準の教育環境、質の高い医療
体制など、魅力にあふれた自治体ですが、本市の人口は平成 �� 年の約 ���,��� 人
をピークに人口減少傾向に転じており、将来人口推計では、今から �� 年後（令和 �� 年）
には約 ���,��� 人になると推計されています。
　人口減少が避けられない本市において　①財政状況への影響　②子育て・教育環境への影響　③地域産業や
地域コミュニティの担い手不足　④空き家・空き地の増加　⑤公共施設の維持管理・更新　等への影響等と
いった課題が顕著になっていくと思います。
　私は責任世代として将来世代に富山市を繋いでいくためにも将来像を見据え、皆さまとともに様々な課題の
解決に地に足をつけて取り組んでいきます。
　これからも信念と覚悟をもって皆さまの期待に応えられるよう精進しますので、変わらぬご理解とご協力を
賜りますようお願い申し上げます。

ごあいさつ

#���　 社会インフラの維持管理について
#��� 　ゴミの有料化について
　　　　　（クリーンセンターの維持管理）
#��� 　市政報告会の会場の音声です
#��� 　議員の役割って何ですか？
#���　プロスポーツの推進について
#���　ニューヨークタイムズに選ばれて
#���　人口減少社会について
#���　能登半島地震で感じた
 　　地域のつながりの大切さ
#���　交通手段のあり方
#���　企業団地の必要性
#���　富山市役所の職員
#���　学校再編の進捗状況
#���　続・ゴミの有料化
#���　新庄地区の地域ボランティア
 　（買い物支援とごみ出し支援）
 　向新庄町内会の新たな取り組み

#���　学びの多様化学校と
 　　校内サポートルーム
#���　中央通りの再開発地区に
 　　アイスホッケー場ができる
#���　食料自給率をあげるのは何のため？
#���　議員になるきっかけは？
#番外編　松井くにひとの素顔を知る
　　　　　この人にインタビューしました
#���　質の高い医療体制を維持する課題
#���　避難場所と避難所の違いは？
　　　自分の身は自分で守る意識を持とう！
#���　議員として大切にしていること
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ぜひご視聴ください！

富山市のさまざまな課題を解決するために
皆さんに知っていただきたいことを
発信する音声配信プログラムです。

★再生回数の多いテーマ



ホームページ http://matsuikunihito.com
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友だち追加お願いします
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　どの選挙においても投票率に対して �� 代
から �� 代までは低く、�� 代から高い傾向に
あります。特に、�� 代の投票率は一番低い状況
が続いています。
　選挙になれば「あなたの一票が世の中を変え
ます！」といった言葉をよく耳にしますが、
「私の一票が選挙結果を左右する訳がない。
投票に行っても私たちの生活は変らない。」と
思っている若い方が多いのが要因ではないかと
思います。
　確かにあなたの一票で大きな変化は生まれ
ないかもしれません。しかし、若い世代が
毎回確実に投票に行って、その世代の投票率が
高くなれば政治家にとって無視できない存在になっていきます。
　本来あってはいけないのですが、政治家は投票に行ってくれる世代が評価してくれる政策や活動を
していれば当選できると考える傾向にあるので、投票に行かない世代の政策が疎かにされてきたかも
しれません。
　若い世代の方が投票に行くようになれば、選挙に出る者は未来にとって必要な政策は何かと真剣に
考えるようになります。私たちが選挙に行って投票する理由は、今日や明日の政治を変えるためでなく、
未来の政治を変えるためです。ぜひ投票に行きましょう！
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↑一番高い投票率が��～�� 歳↑一番低い投票率が �� ～ �� 歳
★�� ～ �� 歳までは女性の投票率が高く、�� 歳以降は男性の投票率が高くなる傾向があることに驚きました！

Ｒ� 年 � 月 � 日執行　富山県議会議員選挙の年齢別投票率

投票率の低迷について

令和7年4月30日臨時会が開催され、役員が決まりました

経済教育委員会　委員
富山市議会自由民主党会派　幹事長

高田　重信（富山市議会自由民主党）
押田　大祐（富山市議会自由民主党）

議　長　

常任委員会は
会派の役職は
富山市議会自由民主党会派は 15 人所属しています（会長 横野 昭）

副議長　

松井 邦人は

今後もミニ集会を
開催していきますので、
ぜひお声かけください。
（少人数の集まり歓迎）
みなさまの生のご意見を
聞かせていただき、
市政へ反映させて
まいります。
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